

Sehr geehrte Eltern,

eine weitere Etappe ist geschafft: Morgen beginnen die Osterferien!

Gerne möchte ich Ihnen heute mitteilen, dass die Fotos, die der Schulfotograf zu Beginn der Woche gemacht hat, bereits online abrufbar sind.

Dazu hat Ihr Kind eine Karte mit einem Code bekommen, mit dem Sie sich online registrieren und dann Fotos bestellen können.

Wie jedes Jahr bieten wir auch wieder ein Jahrbuch an.

Sollte der Code verloren gegangen sein, so kann Ihr Kind nach den Ferien noch einmal im Sekretariat nachfragen oder Sie können ihn unter office@energy-imgaging.de erneut anfordern.

Dann hätten die Lehrkräfte und ich noch eine Bitte: Wir würden uns freuen, wenn Sie Ihr Kind über das Abwesenheitsmodul in IServ krankmelden, dass Sie in das Kommentarfeld nicht nur das Wort "krank" schreiben, sondern wie früher auf dem (analogen) Entschuldigungsschreiben einen kurzen Satz. Dann habe ich noch ein weiteres großes Anliegen:

In letzter Zeit häuft es sich, dass die Wände in den Treppenhäusern und in den Fluren mutwillig beschmutzt oder dass Toiletten und Urinale absichtlich verstopft werden.

Es wird neuerdings auf den Boden gespuckt und auch Kaugummis werden (wie auf den Straßen in Fulda) immer häufiger auf den Boden im Gebäude gespuckt, wo sie leider festkleben und breit getreten werden.

Ein solches Verhalten möchten wir nicht einfach hinnehmen.

Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern über gutes Verhalten und richtiges Benehmen.

Es ist wichtig, dass die Einrichtung der Schule geachtet wird genauso wie das Eigentum der Mitschülerinnen und Mitschüler.

Wir möchten, dass unser Schulgebäude möglichst lange schön bleibt und das sollte doch auch im Interesse aller Schülerinnen und Schüler sein!

Vielen Dank!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein schönes Osterfest und Ihren Kindern schöne Osterferien.

Die Schule beginnt wieder am Dienstag, 22. April 2025.

Herzliche Grüße Bianka Roth Schulleiterin

